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Monthey, le 16 décembre 2018 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale à 17h15. Il salue et remercie les membres présents, toujours nombreux. 
Cela monter que notre club est bien actif. 

21 membres sont présents: André Fiaux, Bastien Borderieux, Bruno Servajan, Christiane Buetikofer-Vincent, 
Claude Vionnet, Daniel Bovet, Emmanuel Mottiez, Fabien Décaillet, Flaviano Rigamonti, Frédéric Monnat, Georges 
Aebi, Georges Oguey, Georges Rey, Gérard Maret, Jérôme Saillen, Laetitia Michellod, Martine Gailloud, Patrick 
Zeiter, René Gabioud, Sébastien Raoul, Vincent Gex. 

20 membres se sont excusés: Anselme Winiger, Christine Oguey, Christophe Allemann, Christophe Jordan, 
Claude Richoz, Dominique Farquet, Els Leemans, Gérard Chervaz, Jérôme Wenger, Marc Barlatey, Michel 
Winiger, Nadine Grandjean, Olivier Hartmann, Pierre Pasquier, Rémy Hemelaere, Stéphane Donnet, Stéphane 
Roch, Sylvie Barlatey, Xavier Derivaz, Yvan Jaquet. 

 

2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

Le procès-verbal a été envoyé à chaque membre fin 2017 et avant l’assemblée générale. Aucun membre présent 
n'en demande la lecture. Comme aucune remarque n’est formulée, ce dernier est accepté à l’unanimité par 
l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Notre président, Frédéric, nous résume les activités 2018. 

Sur 20 activités au programme, seule 1 a été annulée, à cause de la météo. 

Merci aux coordinateurs qui prennent le temps d’organiser ces sorties et sans qui elles ne pourraient pas avoir lieu. 
Il y avait plusieurs nouveaux coordinateurs cette année pour combler l'absence de Georges Oguey. 

Cette année, il y a eu autant de participants aux activités d'hiver que d'été. Les sorties faciles ont plus de succès. 
Nous avons en moyenne 7 personnes par sortie, et de 2 à 4 personnes pour les sorties d’escalade du lundi. 

Georges Rey a innové pour proposer une formation avalanche en 2 parties, une fois théorie au chaud et la 2
e
 

partie au couvert de la Vieille à Torgon, malheureusement par mauvais temps. 

 

Vendredi 12 janvier et 
dimanche 21 janvier  

Formation avalanche : sur site et Torgon  12 et 9 
participants  

Georges R.  

Samedi 27 janvier   La Fava  7 participants  Laetitia.  

Mardi soir 30 janvier   Fondue à Valerette  7 participants Bruno 

Dimanche 18 février   Mt Telliers   9 participants Bruno  

Dimanche 4 mars   Taney – col d’Ugeon  4 participants  Frédéric / Georges R 

Samedi 17 mars   Mont Rogneux  5 participants Fabien 

Samedi 28 avril   Col des Ecandies / fenêtre des Chamois  4 participants Georges R. 

Samedi 19 mai   VF de Nax  11 participants  Frédéric 

Samedi 26 mai   Larzai 4 VTT-istes  Fabien 
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Samedi 9 juin  Ouverture du chalet d’Amont 5 volontaires  René 

Dimanche 17 juin   Technique alpine à St-Triphon 9 participants Georges R.  

WE 21-22 juillet   Tracuit – col de Milon – Arpitetta 9 participants Robin 

Samedi 18 août   Menhir du Bouveret 2 participants Frédéric 

Dimanche 2 septembre   Sortie famille au chalet d’Amont 11 participants Gérard  

Dimanche 23 
septembre   

Rambert – Grand-Muveran 8 participants  Laetitia 

Samedi 6 octobre   Rando au Sex du Cœur  6 participants Bruno 

dimanche 28 octobre  Visite guidée Veytaux  4 participants Georges R. 

Grimpe des lundis (avril 
à octobre) 

Chablais et Bas-Valais 2 – 4 participants Frédéric / Georges R  

Le résumé détaillé des activités ainsi que les photos se trouvent sur notre site Internet. 

 

4. Admissions, démissions 

Admissions: 5 membres: Christophe Jordan, Els Leemans, Jérôme Wenger, Martine Gailloud, Stéphane Roch. 

Démissions: 1 membre: Samantha Connell. 

Exclusion: 1 membre: Joël Abbet, conformément à nos statuts pour non paiement de cotisation pendant deux ans. 

L’effectif de notre club est bien étoffé et se trouve à 53 membres à ce jour. 

 

5. Rapport de la caissière et des vérificateurs 

Notre caissière, Laetitia Michellod, nous fait le compte-rendu des comptes qui se résument ainsi: 

L’exercice 2018 se solde par un bénéfice de SFr. 523.20, avec des entrées de SFr. 3'041.45 et des sorties de SFr. 
2'518.25. Le solde à ce jour est de SFr. 14'224.30. L'investissement total pour le chalet se monte à 19'597.30. 

Le bilan est donc toujours très bon malgré le coût de la sortie d’été: la participation du club aux frais du guide s’est 
élevée à 580.-, le solde ayant été payé par les participants. Ceci est principalement dû au peu de dépenses pour le 
chalet et aux personnes qui ne font pas payer leurs kilomètres de voiture. 

Nous bénéficions toujours d’une subvention allouée par CIMO, au nom des quatre sociétés du site. 

Fabien Décaillet, vérificateur des comptes avec Olivier Hartmann, remercie et félicite Laetitia pour la bonne tenue 
des comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est fait à l’unanimité par l’assemblée. 

 

6. Election du comité 

Les membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus à l'unanimité par l’assemblée. 

Afin d'assurer la rotation, Fabien Décaillet, vérificateur des comptes, est remplacé par Vincent Gex. 

 

7. Programme des activités pour l’année 2019 

Présenté en détail, le programme est encore plus fourni et varié que d'habitude. Il est distribué aux membres 
présents et sera expédié à tous les membres avant la fin de l’année 2018. 

Les coordinateurs sont remerciés pour leur investissement dans ces nombreuses activités, en particulier Els, 
accompagnatrice de moyenne montagne, et Bastien, nouveaux coordinateurs raquettes et rando pédestre. 
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8. Chalet 

Le bail du chalet, arrivé à échéance le 31 juillet 2018, est reconduit tacitement d'année en année si aucun des 
partis ne le dénonce, avec un préavis de 6 mois. 

Il est possible, s'il reste des places, de parquer à Cordonna. Mais aucune place ne nous est réservée. Il est 
conseillé de mettre un mot "Locataire du chalet d'Amont" derrière le pare-brise. 

René note qu’il n’y a pas eu de casse cette année au chalet. Aucun gros travail n’a été nécessaire durant la 
saison. La barrière électrique alimentée par un accu rechargé au solaire a tenu bon toute la saison. 

 

9. Divers 

 

Matériel: 

Georges Rey a trié le matériel dans l'armoire du club et supprimé toutes les vieilleries. La liste mise à jour est 
présentée et sera envoyée aux membres avec le PV de l'assemblée. 

Il n'est pas nécessaire d'acheter du matériel en 2019. 

Moins de matériel est emprunté car les membres sont de plus en plus équipés personnellement. 

Pour rappel, ce matériel est à disposition gratuitement dans une armoire au rez de l'EPIC (Ecole Professionnelle 
Intercantonale de Chimie), anciennement bâtiment 392. Il faut demander la clé "montagne 392" au portier. 
N'oubliez pas de noter les sorties et les retours sur la feuille à disposition dans l'armoire et de ne pas garder ce 
matériel chez vous ! 

 

Trajets indemnisés: 

Il est rappelé que le club rembourse 50 centimes par kilomètre effectué pour les sorties aux personnes qui le 
désirent. 

 

Participation du club pour les activités: 

Le club prend en charge la verrée après chaque sortie, la participation aux kilomètres pour ceux qui le désirent, la 
fondue lors de la sortie pleine lune à Valerette, la sortie famille au chalet ainsi que l'agape qui suit l'assemblée 
générale. 

 

Site Internet: 

Notre site est toujours très fourni et beaucoup consulté, même par des personnes non membres du club. C’est une 
bonne vitrine pour notre club. 

René est remercié pour tout le travail effectué. 

 

Information CASCM site chimique: 

Comme chaque année, Bruno demandera au service communication Cimo de diffuser début 2019 un bulletin 
d'information concernant le club et destiné à tous les collaborateurs du site. 

 

Vidéos du club: 

Bruno a créé un compte YouTube "Club CASCM" pour stocker les vidéos des activités de notre club. Ces vidéos 
sont également visibles sur le site Internet du club. 
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Clôture: 

Frédéric remercie encore les coordinateurs qui organisent des activités ainsi que les membres du comité, en 
particulier Bruno pour le rappel des sorties et René pour le site Internet. 

A 18h30, comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, la séance est levée. 

 

Diaporamas: 

La soirée se poursuit par un magnifique diaporama des activités de l’année écoulée, préparé par Bruno, et 
accompagné de plats valaisans et boissons. 


